
REQUERIMENTO  N.º 343   ⁄2010.

Ementa:  solicitando informar sobre possibilidade de retornar o horário de ônibus das 6h que passa pelo 
no bairro Santa Cecília.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que vai facilitar a vida dos moradores pois, no local, só estão passando ônibus às 5h30 e 
6h15.

Considerando que com os horários atuais, os moradores estão chegando atrasados- o que não acontecia 
com o ônibus das 6h.

 
 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro e ao gerente da Empresa Viva Pinda, Sr. João Machado, solicitando informar 
sobre possibilidade de retornar o horário de ônibus das 6h que passa pelo bairro Santa Cecília.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 25 de Outubro de 2010.

 
 
 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB


